

Büren, Juli 2023

## Erfahrungsbericht Mäusekinder

Wir sind eine Familie mit einem knapp dreijährigen Mädchen. Kennengelernt habe ich Melissa von den Mäusekindern in der Rückbildung, als meine Tochter noch unterjährig war.

Melissa betreut seither unsere Tochter nicht an fixen Tagen, sondern sehr flexibel, wenn wir auf eine Betreuung angewiesen sind.

Weiter besucht unsere Tochter regelmässig sehr gerne die Bastel- und Waldtage, welche Melissa anbietet. Dort erleben die Kinder immer sehr viel Spannendes und Abwechslungsreiches! Toll finden wir auch, dass immer genügend Betreuer vor Ort sind, so dass man das Kind wirklich mit gutem Gewissen mitgeben kann. Es wird auch Rücksicht auf den motorischen Stand und das Können des Kindes genommen. An diesen Tagen gibt es immer ein spannendes Thema, kreativ gebastelte Dinge und Rituale, von welchen unsere Tochter noch lange schwärmt.

Wir schätzen Melissas klare Struktur sehr! Sie legt viel Wert auf Rhythmus, gesundes Essen und Sicherheit. Sie weiss genau, was sie tut. Dabei ist sie aber auch sehr liebevoll mit den Kindern!

Wir bedanken uns bei Melissa, dass wir unsere Tochter immer mit einem sehr guten Gefühl ihr anvertrauen können und sie auch sichtlich Spass dort hat! Wir schätzen sie als Mensch sehr! Ihre strukturierte, pünktliche Art zeichnet sie zusätzlich aus!

Schön ist auch, dass dadurch sogar eine Freundschaft entstanden ist und sich unsere Töchter sehr gut verstehen 😊

Herzliche Grüsse

  
Aurelia Saladin